

# 増え続ける救急車の出動

五年前の一倍

## もつと正しい利用を

ピーボーと救急車の音がする。

「あつ」またどこかで交通事故が急病人でも想像しながらその音に気をとめる。

こんなことが日常茶飯事になっている今日、救急車の出動は年々増え、昭和五十六年度では、九〇件、五年間で約二倍に達しています。交通事故や急病人が増えていたのだから、当然だといえば当然かもしれません。

しかし、救急車を利用する人の中、あとになつて考えたら救急車を呼ぶまでもなか

もしれません。

この年間七、八件もあります。

また急病人が出た場合などは、亀田町の指定された救急病院へ搬送されますが、中に急病人が〇〇病院へと指定する場合があります。この場合その指定した病院へ事前に連絡をとり承諾を得ていなければ断られることがあります。

村では救急車の出動を亀田町と教急業務の応援協定を結んで要請しており、この出動に要する経費として一回ごとに一万二千円を村が負担しています。これも貴重な税金から貯まっているのですから、救急車が正しく利用されることにより無駄な負担を防ぐとともに、救急車の効率を擧げるこ

ともになります。

たといふと、この年間七、八件もあります。

また急病人が出た場合などは、亀田町の指定された救急病院へ搬送されますが、中に急病人が〇〇病院へと指定する場合があります。この場合その指定した病院へ事前に連絡をとり承諾を得ていなければ断られることあります。

村では救急車の出動を亀田町と教急業務の応援協定を結んで要請しており、この出動に要する経費として一回ごとに一万二千円を村が負担しています。これも貴重な税金から貯まっているのですから、救急車が正しく利用されることにより無駄な負担を防ぐとともに、救急車の効率を擧げるこ



民生委員 35年

## 村手淳一さんが大臣表彰

このほど厚生大臣から表彰され、その伝達式を五月六日開催された定例民生委員会で渋谷村長から表彰状と記念品が手渡されました。村手さんは、昭和二十一年三十三才の若さ

がい…を感じた仕事は、ある童生が中学へ進級する際、学校生活に対応できず悩んでいる相談を受けました。私はその子供に一番合ったスポーツ、野球をさせました。すると子供は、学校生活にもなれています。これが一番の思い出です。」と、そしてこれからも大臣表彰に恥じない民生委員として、明るい社会づくりに励みたいと話されています。

学校では、むし歯の治療を完全にするよう指導しております。昨年は、むし歯保有者の61%が完全に治療を済ませています。しかしながら、治療をしない子供も多く、早めに治療を済ませるよう保護者の協力が必要です。それと、なんとかいつても幼児期はお母さんが子供といっしょに毎日正しい歯みがきの指導をしてやり、しらすしらずのうちに歯みがき習慣を身に付けさせるそれがむし歯予防の第一歩です。

（山崎）

## 一一九番の正しかけかた

百米の堤防上です。（急病人の場合もこの要領で病人の状態、住所氏名をはつきり話す）

### （緊急電話）

①火事です。

②阿賀野一郎宅から出火しました。

③場所は、横越公民館前です。（わかりやすい目標を）

お早目に！

少収入で家計が苦しい、生活保護法の医療扶助などを受けているなど、経済的な理由で保険料を納められない人は、保険料を納められた時に免除される制度があります。

あなたがこのような条件にあてはまるときは、「七月三十日」までに印鑑持参のうえ役場年金係へ手続きをしてください。

料の加入期間とみなされるのは、免除を受けた期間は、保険金の場合は、免除を受けた期間で、不幸にして病気やケガで他の加入者と同様に受けられることがあります。ただし、老齢年金額になります。ただ、老齢年金を受けた後十年以内であれば、その当時の保険料でさかのぼって納めることができます。保険料免除手続きでわざわざ役場年金係へ相談ください。

（急病人の場合もこの要領で病人の状態、住所氏名をはつきり話す）

（急病人の場合もこの要領で病人の状態、住所氏名をはつきり話す）